



## PRESSEMELDUNG

### **QUANTREFY gewinnt Veomo Mobility als Partner für Mobilitätsangebote**

Frankfurt, 30. September 2022 – QUANTREFY, Anbieter einer ESG-Umsetzungsplattform, und VEOMO, der Ansprechpartner für Mobilität in der Immobilienbranche, haben sich zu einer Kooperation zusammengeschlossen. Dabei wird VEOMO über die QUANTREFY ESG Optimierungs-Plattform speziell zusammengestellte Dienstleistungen anbieten. Zum Leistungspaket gehören die Beratung bei der Planung und Umsetzung von Mobilitätsangeboten für Bestandsimmobilien und Neubauten inklusive genauer Standortanalysen zur Planung der am Standort verfügbaren Mobilitätsangebote (Mobilitätskonzepte). Mit dem VEOMO Mobilitätsmonitor können in Echtzeit die am Standort verfügbaren Mobilitätsdienste angezeigt werden. So erhalten Nutzer über die in Gebäuden angebrachten Screens direkt auf einen Blick Informationen zu den verschiedenen Mobilitätsservices in ihrer Umgebung.

Justus Wiedemann, Gründer und CEO von QUANTREFY: „Wir freuen uns sehr, mit VEOMO, unserem ersten Partner für nachhaltige Mobilitätskonzepte, unseren Kunden einen weiteren Aspekt von ganzheitlich gedachtem ESG anbieten zu können. Für zukunftsfähige Immobilien sind alternative Mobilitätslösungen entscheidend, denn sie steigern die Attraktivität der Objekte und unterstützen die Erfüllung der hohen ESG Anforderungen der Branche.“

Dominik Nouri, Geschäftsführer bei VEOMO sagt: „QUANTREFY bietet eine zeitgemäße Lösung die ESG-Performance von Assets und Portfolios zu monitoren und darauf basierend sinnvolle Optimierungsmaßnahmen vorzuschlagen. Wir freuen uns, den Bereich Mobilität bei QUANTREFY zu vertreten und vor allem den Einfluss von Mobilität auf ESG darzustellen.“

\*\*\*\*\*

## **Über QUANTREFY**

QUANTREFY steht für intelligente ESG-Optimierung, die über das reine Sammeln von Daten hinausgeht. Die Softwarelösung bündelt die wichtigsten ESG-Scoringmodelle in einem System, liefert entsprechende Kennzahlen pro Asset oder Portfolio und gibt zugleich Optimierungsvorschläge zur Verbesserung der KPIs.

Das Unternehmen mit Hauptsitz in Frankfurt wurde im April 2021 von Geschäftsführer Justus Wiedemann gegründet. Basierend auf seiner Expertise in der Entwicklung und Umsetzung von ESG-Strategien entwickelte Wiedemann die Idee eines automatisierten Tools, welches in der Lage ist, aus den vorliegenden Daten Handlungsempfehlungen auszusprechen und gleichzeitig die Umsetzung zu ermöglichen. QUANTREFY wurde von Tech for IMPACT Map, einer Kooperation von BUILTWORLD und PwC, als Top-100 impact tech Unternehmen ausgezeichnet.

## **Über VEOMO**

Die Veomo Mobility GmbH (VEOMO) ist Marktführer für die innovative und nachhaltige Integration von Mobilität in Immobilien. Das 2018 gegründete Unternehmen begleitet seine Kunden in jeder Phase des Lebenszyklus einer Immobilie. Der Fokus liegt auf der Entwicklung und Umsetzung von datenbasierten Mobilitätskonzepten und Softwarelösungen. Ziel ist es, das Angebot von nachhaltigen Mobilitätslösungen in Gebäuden zu etablieren und den Bau von Stellplätzen langfristig zu optimieren. Bereits heute setzen einige der größten Immobilienunternehmen Europas auf VEOMO als zentralen Ansprechpartner für Mobilität. Der Hauptsitz des Unternehmens ist München.

\*\*\*\*\*

### **Pressekontakt QUANTREFY**

Teresa Eichinger  
Senior Associate  
Feldhoff & Cie. GmbH  
T +49 69 26 48 677 – 237  
M: +49 176 5793 5873  
E-Mail: te@feldhoff-cie.de

### **Pressekontakt VEOMO**

Annabelle Windel  
CCAW PR und Text  
Telefon: 040 609 4399-30  
E-Mail: veomo@ccaw-pr.de